

Zweimal Frühjahrskonzert in Lechsporthalle

Schongau – Mit einem unterhaltsamen und zugleich anspruchsvollen Programm laden die Musiker der Stadtkapelle Schongau unter der Leitung von Marcus Graf am Ostersonntag, und Ostermontag, 27. und 28. März, zum diesjährigen Frühjahrskonzert in die Lechsporthalle ein. Durch ein vielfältiges Repertoire möchte die Stadtkapelle einen großen musikalischen Bogen spannen, um für jeden Musikgeschmack etwas bereit zu halten.

So dürfen sich die Zuhörer auf einen abwechslungsreichen Abend mit Werken der symphonischen Blasmusik über Filmmusik und Musical bis hin zur traditionellen Blasmusik freuen. Nach dem erfolgreichen Open Air „Schongau Classics“ im vergangenen Jahr möchten die Musiker um ihren Dirigenten Marcus Graf auch in diesem Jahr wieder für ein musikalisches Highlight sorgen. Die Konzerte beginnen jeweils um 20 Uhr (Einlass 19 Uhr) Karten gibt es bei Uhren Zwack in Schongau und an der Abendkasse.